
臨時全体役員会議事録 

 

作成日 令和6年9月 13日 

修正日 令和6年9月 16日 

作成者 本部メンバー 高橋 

 

日時 令和6年9月3日～9月 10日 

場所 グループ LINE、LINE オープンチャット使用 

出席者 本部メンバー6名、（うち、１名委任状にて議決権を会長に委任） 

1、2、3、5、6学年コーディネーター長（うち、１名本部兼任） 

 

臨時議案 1号.学習発表会で交通誘導員を雇用したい。 

 

毎年 10 月に開催される学習発表会では、グランドを駐車場として開放しているが、正門と、それに面

している道路が狭いため、車の出入りを運転手に任せると混雑や事故の危険性がある。当日は歩行者も

同じ門を出入りするため、対歩行者(児童)事故の危険性もある。 

 

当日はほぼ全員の教職員が担任や照明、受付等の係を担っているため、例年、保護者から交通誘導のボ

ランティアを募集しているが、手を挙げてくださる方が少ない。また、昨年度、誘導経験のない役員が参

加したところ、やり方が分からずスムーズに誘導できない場面があった。 

 

以上のことから、学習発表会では、交通誘導員を雇用することを提案します。 

 

【提案】 

・株式会社ひまわり多賀城営業所さんより２名雇用する。 

 ￥17,600-（1 名￥8,000-×2+消費税） 

 

※採用理由 3 社より見積もりを頂いて一番安価であったこと 

   3 社のうちの 1社もひまわりさんを推薦されたこと 

   利府中学校の合唱コンクールの駐車場誘導で採用実績があること 

 ※予算   「予備費」から 

 

（補足） 

1. 誘導員さんをどこに配置するかなどの詳しい内容は、毎年駐車場誘導を担当している事務の竹内先生

と一緒に打ち合わせをしたいと思います。 

2. 未会員（会費を払っていない方）の中でも、この活動には賛同できるという方がいるかもしれないの

で、学習発表会前～当日に募金箱を設置しようかと考えております。 



 

ご意見 1：プロの方にお願いするのも良いと思うので、賛成します。（学年コーディネーター） 

 

ご意見２：次年度以降の課題として、未会員に対して費用負担をどうするかという意見が会員から出る 

 可能性があります。 

今後は校納金での徴収を考えられた方が良いかと思います。（本部メンバー） 

 

回答２ ：次年度の活動を検討する際に参考にさせていただきます。（本部メンバー） 

  

臨時議案 1号 議決結果 

賛成：10票/反対：0票 

構成員 1/2以上の出席、出席者 1/2以上の賛成を得て可決いたしました。 

 

小学校とも情報共有をしており、教頭先生から口頭で「「交通誘導員雇用に賛成」のご回答を頂いておりま

す。(9/9) 

※募金箱の設置につきましては、相談中です。 

 

以上 


